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「陸王」を見て得るもの
　早いもので今年もあと 1か月を残すところとなりました。悔いのない 2017 年であったと思えるようにラストスパートを仕掛けましょう。
　さて、現在放映されている「陸王」ですが皆さんはご覧になっていますでしょうか。毎日、お客様の元を訪問していますとほぼその話題
になります。脚本は半沢直樹や下町ロケットでお馴染みの池井戸潤さんです。池井戸さんの脚本は単純で分かりやすいです。苦境に立たさ
れている主人公が、悪者を倒してスカッとする。ただ、それだけなのですが、舞台が中小企業であったり、銀行との駆け引きがあったりす
るので身近に感じやすいのも良いですね。
　私も第 2話から見ています。私は陸王を見ながら「羨ましい」と思いました。何に対して羨ましいと思うかと申しますと、仲間とともに
寝食を忘れ、一つのことに没頭し成果を上げようとしているその姿や取り組みに対してです。プロジェクトが成功して男同士が肩を組んで
いるシーンなどは特にそう思います。
　しかし、テレビから現実の世界に戻るとそのような情熱や仕事に対する姿勢は徐々に失いつつあるように感じます。朝まで実験を続けて成功を掴み取る
姿や、皆で助け合い協力し合う姿は現代の日本の働き方にはもうそぐわなくなってきているのでしょう。
　会社がそれを望んでも、「未払い残業」だとか「ライフワークバランス」だとか個人の欲得が前に出てきてしまい、それ以上のことは言えなくなります。
毎度申し上げていることですが長時間労働が良いとか悪いとかいう話ではありません。時間を忘れるくらいに人生を捧げるものがあることが幸せなんだろ
うなということです。プライベートでそういうものがあるならそれはそれでよいと思いますが、周りを見渡してもそんな人には出会ったことはありません。
　実際私も日々、時間や仕事に追われて夜にはクタクタですぐに眠り込んでしまう日々が何年も続いています。本気で人生を捧げる何かをまだ見つけるこ
とができていないので、私も本当に不幸だなと思います。
　大多数の人もそういうものを見つけていないでしょうし、そもそもそんなことを考えずに漠然と生きているのかもしれませんが、人生は 1回ですし、
今日という日も二度とは戻ってはきません。だからこそ、何かに情熱を燃やしながら充実した人生を送りたいと思うのです。陸王はそんな古き良き仕事の
仕方や人間の喜びの源泉はどこにあるのかというのを私に教えてくれます。ほとんどテレビを見ない私ですが、今週もそのような視点で見ながら、残り 1
か月の過ごし方を考えてみたいと思います。
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中小企業診断士　長尾 康行

　11月は久しぶりに高知県での経営支援がありました。地方都市の経済は本当に
疲弊し切っており、厳しい案件でした。しかし、後継者がいらっしゃるので何と
か黒字体質にして、事業が永続できるよう支援させていただきたいと思います。
  　　　　　この日は安芸漁港近くのお店のしらす丼をいただ
   きました。半分が生、半分が茹でたもので大阪では
   なかなか食べることができない美味しい丼でした。
   実はこのお店は地元の建設業の企業が多角化の一環
   で出店したそうです。連日超満員で行列必至だそう
   です。
   お店の名前ですか？うーん、忘れました。どうして
   も知りたい方がいらっしゃいましたら調べますので
   お気軽に（笑）

コンサルティング現場から

早めの振り返りを・・・
　こんにちは、コンサルタントの住吉です。秋の紅葉シーズンが到来したと思ったらあっという間に冬支度ですね。師走の到来です！
と、ここで突然ですが最近の嬉しいニュースを報告させてください！（笑）先月の中頃に簿記 2級の資格試験に受けたのですが・・・無事合格しました！
今回が 2回目の挑戦でしたので、リベンジを果たすことが出来ました。通勤電車でテキストを読み込み、帰宅後はほぼ毎日 2～ 3時間机に向かって勉強を
していたので本当に嬉しいです。すぐに両親に電話で報告したのですが、その日帰宅すると父がお祝いのケーキを買ってくれていました。普段はダジャレ
  ばかり言っていて母に注意されている父ですが、優しさが身に沁みました。ケーキは格別に美味しかったです！
 　　　　　　さて、今年も残りあとわずかということで、少し早いですが 1年の振り返りをしたいと思います。1月のニュースレターを読み返し
  ますと、2017 年の目標は『鍛錬』と書いていました。「何でもざっと済ませてしまうせっかちで雑なところを直し、毎日こつこつと積
  み重ねることを大切にしたい」と宣言しておりましたが・・・結果としては全然達成できなかったと思います。唯一自分でも褒められ
  るのは今回の簿記試験くらいで、全体としては恥ずかしながら自分自身への甘さやいい加減さが出てしまった非常に反省の多い１年で
  した。こんなことではいけませんね！
  　私が尊敬している前職の上司の方は、毎年、年末近くになると一人で遠方の旅館に泊まり、行楽や観光などは一切せず、部屋にこも
  って 1年間の振り返りをされます。普段とは違った静かな環境で、じっくり自分自身と向き合うそうです。
  　私も、旅館に宿泊とはいきませんが、年内にきちんと時間を設けて 1年間を振り返り、何が良くて何が悪かったのか、原因はどこに
  あるのか、改善すべきところは何かを明確にしたいと思います。

コンサルタント　住吉 いずみ

2017 年

経営革新等認定支援機関

〒550-0005　大阪府大阪市西区西本町 1-8-2 三晃ビル 2階
TEL：0120-34-8776　　　　 　MAIL：info@flagship-keiei.co.jp
URL: www.flagship-keiei.co.jp

株式会社フラッグシップ経営 Facebook ページ
　　　　    お待ちしております。

株式会社フラッグシップ経営 Twitter
@flagship_keiei にて随時情報発信中！

　大阪の企業様、お住まいの方は既にご存知かと思いますが、先月の
中頃から「御堂筋イルミネーション」が始まりましたね。大阪の南北
を結ぶ御堂筋のイチョウの木がイルミネーションで彩られ、キラキラ
輝いています。    当社からも
徒歩 7～ 8分程で御堂筋につ
きますが、毎年これを見るの
が楽しみです！
淀屋橋からなんばにかけて、
今年いっぱい見ることが出来
ますのでお近くに寄られた際
はぜひご覧ください。

今月の一枚

エリアによってイルミネーションも様々です！


